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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Evaluierung der dynamischen MRT der Hypophyse. Material und Methoden: 19 Patienten, bei denen klinisch der Verdacht auf ein Hypophysenadenom bestand, wurden bei 1,5 Tesla mit einer Turbo-FLASH-Sequenz (1 Bild/s für 40 s) und einer konventionellen MRT untersucht. Ergebnisse: Bei 13/19 Patienten wurde ein Mikroadenom entdeckt. 1/13 Mikroadenomen wurde nur mit der dynamischen Darstellung nachgewiesen. 12 Mikroadenome konnten bereits mit der Standard-MRT nachgewiesen werden. Schlußfolgerung: Die Durchführung einer dynamischen Hypophysenuntersuchung ist zeit- und kostenaufwendig. Sie sollte Patienten vorbehalten bleiben, bei denen die Laborwerte für ein Mikroadenom sprechen und die konventionelle MRT nicht zur Diagnose beiträgt.


      
        
Summary

        

          
Purpose: To evaluate dynamic MR imaging of the pituitary gland. Material and methods: 19 patients with suspected mass lesions of the pituitary gland were examined at 1.5 Tesla with dynamic and standard MRI using a Turbo-FLASH sequence (1 image/s for 40 s). Results: In 13/19 patients microadenomas were detected. One of the 13 microadenomas was detected using dynamic imaging and was not seen on standard MRI. The remaining 12 microadenomas were diagnosed with standard MRI. Conclusion: Dynamic imaging of the pituitary gland is a time-consuming and costly diagnostic technique. If laboratory results suggest the presence of a microadenoma and conventional MRI is unable to localise it, dynamic imaging should be performed.
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